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平成２６年生駒市教育委員会第３回定例会会議録

１ 日 時 平成２６年３月２４日(月) 午前９時３０分～午前１１時１２分

２ 場 所 生駒市役所 ４０１・４０２会議室

３ 審査事項

(1) 報告第４号 第２回小中一貫校準備会議における意見について

(2) 議案第１１号 平成２６年生駒市議会第１回（３月）定例会提出議案の意見につ

いて

(3) 議案第１２号 平成２６年度生駒市社会教育基本方針及び重点目標について

４ 出席委員

委員長  山 本 吉 延      委 員（委員長職務代理者）村 田 浩 子

委 員  平 本 重 次     教育長 早 川 英 雄

５ 事務局職員出席者

教育総務部長   峯 島   妙    生涯学習部長   川 口 忠 良

教育総務課長   真 銅   宏    教育指導課長   伊 東 英 治

学校給食ｾﾝﾀｰ所長 平 田 治 樹    生涯学習課長   西 野   敦

図書館長      向 田 真理子    図書館北分館長   平 澤 佐千代

ｽﾎﾟｰﾂ振興課長   中 田 和 也    教育総務課課長補佐 藤 本 清 夫

教育指導課課長補佐 吉 村   茂    生涯学習課課長補佐 錦   好 見

教育指導課指導主事 浅 井 育 代    教育総務課庶務係長 松 田   悟

教育総務課（書記） 松 井   恵

６ 傍聴者 １名
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午前９時３０分 開会

○開会宣告

○日程第１ 前回会議録の承認

○日程第２ 会期及び会議時間の決定

○日程第３ 諸般報告

・４月の行事予定について、各部庶務担当課長から報告

（質疑）

村 田 委 員：１９日開催の子ども読書の日の１日図書館員は、子どもたちは具体的に

どのような活動をする予定か。

向 田 館 長：子ども読書の日は、本館・北分館・南分館の３館で、各１０名程度の人

数で実施しており、内容としては、カウンターでの図書の貸し出し及び

返却、本の修理などを子どもたちに体験してもらうもので、毎回ご好評

をいただいている。

○日程第４ 報告第４号 第２回小中一貫校準備会議における意見について

・第２回小中一貫校準備会議における意見について、教育総務部、峯島部長から説明

（質疑）

村 田 委 員：一貫校の設置場所を現小学校敷地から中学校敷地に計画を変更するとの

ことだが、敷地面積等の問題はないのか。

真 銅 課 長：敷地面積は中学校の方が広い。現在の小学校と幼稚園の敷地を合わせる

と中学校と同じくらいの面積になるが、両敷地間に段差があるため、一

体利用するには造成工事が必要となる。敷地の形状など利用に当たって

の制約が少ない現中学校敷地に小中一貫校を建てた方がよいという意

見であった。

村 田 委 員：通学路の安全性についてはどうか。

真 銅 課 長：生駒北中学校の正門前の道は狭いため、正門を県道側に移し、歩道に路

側帯などを設けて整備したいと考えている。通学路の件については、現

在、市の関係課や郡山土木と協議を進めている。

平 本 委 員：正門を県道側に作っても、西から通学する子どもは現在の正門前の狭い

道を通学しなくてはいけないのではないか。通学路の安全性については

よく考えてほしい。

真 銅 課 長：学校とも協議しながら進めていきたい。

山本委員長：今回のように、準備会議の議論により事務局の案が覆されるのは好まし

くない。事前に状況を把握した上で提案したのだから、その案を変える

には合理的な理由が必要であるが、今の理由では希薄に感じる。調整不
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足のまま提案があったのではないか。

峯 島 部 長：小中一貫校を設立すると決まって最初に検討するのが用地の問題と思っ

ていた。地域や保護者が求めるなら、案を変えようという方針で準備会

議を開催したところ、保護者、自治会、学校関係者すべて生駒北中学校

敷地の方が良いという意見であったので、今回、案を変更することとな

った。

山本委員長：教育行政を進めていく中で、市民一人ひとりにさまざまな意見を持たれ

る時代である。

せっかく良い案をまとめても、違う意見が出るとその案を変えてしまう

のでは前に進まないので、提案前にいかに調整を図り、案を固めておく

かが大事である。

審議結果 【報告のとおり承認】

○日程第５ 議案第１１号 平成２６年生駒市議会第１回（３月）定例会提出議案の

意見について

・平成２６年生駒市議会第１回（３月）定例会提出議案の意見について、図書館、向田

館長、スポーツ振興課、中田課長から説明

（質疑）

山本委員長：木田文庫の蔵書テーマはあるのか。

川 口 部 長：広く市民の方に利用していただきたいという趣旨から、特別の用途はな

い。今後の図書・施設の維持管理に必要であれば取り崩していく。

審議結果 【原案のとおり可決】

○日程第６ 議案第１２号 平成２６年度生駒市社会教育基本方針及び重点目標につい

      て

・平成２６年度生駒市社会教育基本方針及び重点目標について、生涯学習課、西野課長

から説明

（質疑）

山本委員長：昨年度の目標と大きな変更はないのか。

西 野 課 長：体系と基本方針は昨年度と変わらず、事業内容を平成２６年度の内容に

変更した。

山本委員長：基本方針の中に主語と述語の齟齬がみられるので、今後内容の見直しを

検討してほしい。

審議結果 【原案のとおり可決】

○その他

・市議会の審議経過について、教育総務部、峯島部長、生涯学習部、川口部長から説

明
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（質疑） なし

・平成２６年度学校訪問について、教育指導課、伊東課長から説明

（質疑）

山本委員長：平成２６年度の学校訪問には、奈良県アドバイザリーチームが同行する

ということか。

伊 東 課 長：平成２６年度に限り、日程が調整できれば同行する。

・教育委員会事務局職員の異動者について、早川教育長から紹介

・生駒市立学校の状況報告について、教育指導課、伊東課長から説明

≪ 個人情報を含む内容のため、非公開 ≫

・生駒市教育委員会教職員の任免について、早川教育長から説明

≪ 個人情報を含む内容のため、非公開 ≫

○閉会宣告

午前１１時１２分 閉会


